

Cubanos debutan con el pie izquierdo en la arena



Por: Norland Rosendo

Lima, 25 jul (RHC) Después de ganar el primer set con marcador de 21-15, parecía que la dupla masculina cubana de Sergio y Reyes se encaminaba a su primer triunfo en la fase de grupos del torneo de voleibol de playa de los Juegos Panamericanos de Lima, pero a partir de la segunda manga los uruguayos rescribieron la historia y remataron contundentemente en el tie break.

El tándem de Cairus y Vieyto, jóvenes, pero con mucha experiencia, se impuso en el segundo parcial por 21-16 y forzaron un set extra que dominaron desde el inicio hasta sellar el éxito por 15-8, con el cual dieron un paso importante en sus aspiraciones de rebasar el primer tramo de la justa.

Para el dueto insular ese revés los obliga a vencer en sus dos siguientes salidas a la cancha, ubicada a la vera del océano Pacífico, cuyo oleaje era impresionante en las primeras horas de la mañana de este 24 de julio. Sin embargo, el experimentado Sergio González, medallista de bronce en Toronto 2015 con Nivaldo Díaz, confía en que pueden reponerse del mal arranque. «Nuestra estrategia es ir juego a juego», declaró al término del choque.

En el segundo set y el tie break las cosas no nos salieron como queríamos, no es que nos confiáramos, pero se bajó un poco el ritmo y no supimos levantarnos.

Sobre su compañero de equipo comentó que Luis Enrique es un atleta joven, con potencial, deseos, pero necesitamos seguir jugando juntos. «Es su primera experiencia en juegos múltiples, saca duro, ataca, salta, pero debemos mejorar en la defensa de campo para tener mejores resultados, fuera del terreno nos llevamos muy bien y eso es importante».

Descartó que el clima haya influido en el resultado. Estuvimos en una gira por Europa, y en Portugal, Francia y Alemania competimos con temperaturas frías también.

«Contra esa pareja charrúa no había jugado antes, aunque los había visto en varios eventos, tienen oficio, destrezas, se ven menudos pero son hábiles en la cancha. A los de Costa Rica, adversarios de mañana, sí los conocemos bien del tour de la Norceca, y respecto a los brasileños, con los cuales cerraremos esta etapa preliminar, he rivalizado solo con uno de ellos, pero Brasil es una potencia en voleibol de playa, y cualquier equipo de ellos es fuerte», enfatizó.

A su juicio, las parejas de Chile, México, Brasil, Argentina, Uruguay y Venezuela son las principales candidatas al oro, y en esa lista se incluyó, porque hemos perdido una batalla, pero no la guerra, concluyó. **(Fuente: [Juventud Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/197130-cubanos-debutan-con-el-pie-izquierdo-en-la-arena>



Radio Habana Cuba